

令和3年 新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。

皆様、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は多くの方々が新型コロナウイルスに振り回された一年だったのではないかと思います。皆様におかれましても、法人施設入館時の健康チェックや面会制限などで大変ご迷惑をおかけいたしました。幸いにも昨年一年間、当法人の患者様・利用者様、また職員において、新型コロナウイルス感染症の発症は認めず、これも皆様のご協力のおかげだと深く感謝申し上げます。ただ残念ながらコロナ禍は新年になっても続いており、さらに感染状況は悪化しております。本年も職員一同、これまで以上に感染対策に力を注いでいく所存です。

また本年より熊本光洋台病院および老健施設光乃里の建て替え計画を本格的に進めていく予定です。施設の建て替えを通じて皆様がより安全・安心に利用できる療養環境を整え、法人の基本方針である「地域に根差し、利用者様を第一に考えた医療・介護事業」を提供できるよう計画を進めて参ります。

最後になりましたが、皆様のご健康とご多幸をお祈りし、新年のご挨拶とさせていただきます。

本年も宜しく願い申し上げます。

令和3年1月4日

医療法人社団 井上会

理事長 井上 明威